



# おおとり

令和6年11月15日(金)

千曲市立埴生中学校

学校だより No. 7

## 人権教育月間(10/23~11/22)

自分や周りの人を大切にしていける生徒を育成するため、10月23日(水)~11月22日(金)を人権教育月間と位置づけ、各学級や学年、全校で取り組みを進めています。人権教育月間に先立つ10月16日(水)には、生徒会の人権尊重委員による生徒集会が開かれました。集会では、日常に潜む目に見えない差別の例について全校で考え合い、人権に対する意識を高めることができました。

10月30日(水)には、オンラインで校長講話を行いました。講話では、きちんと靴がそろえられた埴生中学校の下駄箱の様子とともに、昇降口に掲げられた「はきものをそろえる」という詩が紹介されました。その詩の最後は「世界中の人の心もそろえよう」と結ばれています。現在、世界では戦争状態にある国や地域があり、戦争は最大の人権侵害と言われています。戦争だけでなく、様々な人権侵害が世の中にはあります。差別をなくし、世界の平和を実現するために、「人権教育月間でよく学ぶとともに、全校で、はきものをそろえることで、心をそろえてみましょう」と話がありました。



人権尊重委員による生徒集会



校長講話(オンライン)より

## 埴生小6年体験入学(10/22)

来年度埴生中学校に入学してくる埴生小学校6年生のみなさんの体験入学を10月22日(火)に実施しました。埴生小6年生のみなさんは、おおとり祭にも参加していただいています。体験入学では、中学校の授業を実際に体験したり、中学生と一緒に清掃活動に取り組んだりしました。また、中学校1年生からは、中学校生活についての説明も行われました。4月からの新しい生活に目を輝かせる6年生のみなさんの姿が印象的でした。



体験授業(社会)の様子

## 埴生小学校との交流(10/31)

### ~姨捨の棚田で光るペットボトルづくり~

9月の一泊二日総合で、姨捨の棚田について学習した埴生中学校1年生が埴生小学校に出向き、小学校4・5年生に、姨捨の棚田で光る「ペットボトル」の制作のお手伝いをしてきました。久しぶりに入った小学校の校舎を懐かしみながらも、小学生に寄り添いながら丁寧に作り方を教える姿が見られました。中学生と小学生がつくったペットボトルは、現在、姨捨の棚田に設置されており、日没から約4時間、3月まで点灯しているそうです。ぜひお出かけください。



小学生にペットボトルの作り方を教える1年生

# 授業参観・人権教育講演会・学年学級PTA(11/7) ありがとうございました

11月7日(木)の授業参観・人権教育講演会には、ご多用の中、多くの保護者のみなさまにお越しいただき、ありがとうございました。人権教育講演会では、池田町にお住まいの宮田元子様「命の尊さ」についてお話しいただきました。お子さんを失った経験から「みなさん一人一人が宝です。今を生きるみなさんの命を精一杯輝かせてほしい」というメッセージをいただきました。生徒たちにとって大切なことを学んだ講演会となりました。



人権教育講演会の様子

## 自転車は安全運転で

部活動地域移行に伴い、中学生が自転車に乗る機会が多くなっています。また、暗くなる時間が早くなり、積雪や凍結等で道路状況も悪くなる季節です。11月1日からは、自転車運転中の「ながらスマホ」の罰則が強化され、中学生も対象になる場合があります。自転車に乗る場合は、ヘルメットをしっかりと被り、安全運転に心がけ、ルールを守って、事故のないように十分気をつけるよう、ご家庭でも声がけをお願いします。



整然と自転車が並ぶ殖生中自転車置き場

## 生徒用書籍53冊をご寄贈いただきました ～石井瓦工業株式会社様より～

「石井瓦工業株式会社」様より、生徒用書籍53冊をご寄贈いただきました。代表取締役の石井様は、本校の卒業生でもあり、元PTA会長でもあります。この度、地域貢献の一環として、ご寄贈のお話をいただきました。いただいた書籍は、早速図書館に並べ貸し出しを始めています。生徒には、読書を通して、新しい世界を広げ、豊かな人生を送ってほしいと願っています。この度ご寄贈いただいた書籍を、末永く大切に使用させていただきたいと思っております。



ご寄贈いただいた本の貸し出しコーナー

## 校舎正面駐車場舗装工事(12/11～12/19)

非常災害時の給水施設「安心の蛇口」が校舎正面駐車場付近に設置されましたが、これに伴う舗装工事を12/11～12/19に実施いたします。作業中は、一部の駐車場が使用できなくなりますので、駐車される場合は、係員の方の指示に従ってください。なお、夜間は通常通り駐車できます。しばらくご迷惑をお掛けしますが、ご協力をお願いいたします。

## 資源回収へのご協力をお願いします(11/26～12/11)

回収物:新聞紙・チラシ・雑誌・段ボール・牛乳パック・アルミ缶

正面玄関前(校舎南側)のコンテナまでお持ちください

昨年度より、PTA 資源回収を期間内に各ご家庭よりお持ちいただく方法に変更しております。保護者懇談会(12/3～12/10)等で学校に来ていただいた際に、少しでも結構ですので資源回収へのご協力をお願いいたします。なお、資源回収の収益につきましては、来年度実施予定の殖生中学校創立70周年記念事業や教育環境の整備等に使用させていただきます。

文責:溝口俊一(教頭)